



せいじゅうじ ようちえん 50さい きねん!

えんていとうしんも 6月12日

毎日、子ども達のための協力の輪が広がっています。感謝!

井戸に電動ポンプが入りました。

6月4日(日)お休みににもかかわらず中西さんのおじいちゃんとお父さん、森内さんのお父さんが来てくれました。



60m以上の深さから水を引っ張るポンプを入れます。

こちらは井戸水でとくす融雪槽です。



うまく使えると
いんだけどなあ

電気工事のプランもバッチリです。



6月7日、ふかふかの黒土と、しまる赤土がまず60立米運び込まれました。

毎日こつこつと丸太の皮むきも進んでいます

5月中には、井戸のポンプに使う電源を引く工事のプランを立てるために吉成さんのお父さんが来てくれました。園舎のどこの壁を工事するか決めました。



友の会作業日に仕事が入ったら困るからと、夕方、丸太の皮をむきにに来てくれた田口さんのお父さんとおじいちゃん。高橋先生の応援に、わくわくの森の坂田先生も来てくれました。長尾さん達がむいた丸太を重機で移動してくれました。

6月13日(火)、年長さん親子レクのみなさんが帰ったあと、1時半から夕方にかけて、工事のおとうさん達と先生方が作業しています。お迎えがてら是非のぞいていって下さい。どのくらい形になっているでしょうね?